

Le Chemin vers la conscience cosmique

Bonheur, liberté et paix

Extrait : « Nous devrions réaliser que nous sommes des êtres nés de l'existence pure, issus de la conscience cosmique, revêtus pour un temps de l'habit terrestre, mais qu'au plus profond de notre âme se trouve une conscience cosmique, notre être véritable. Chacun de nous est appelé à développer le bonheur, la liberté véritable et la paix, qui émanent de la toute puissance et de la force de Dieu.

Certains se posent peut-être la question :

Qu'est-ce que Dieu ?

Ou bien : Qui est Dieu ?

Dieu n'est pas celui que l'institution ecclésiastique nous présente.

Dieu est force créatrice toute puissante, l'existence universelle, la conscience cosmique, pure et éternelle, que l'on nomme également l'amour cosmique éternel. C'est la loi éternelle de l'amour qui est aussi liberté et paix... »